
議会出前座談会における議会へのご意見、ご要望等について（回答） 

 

（妻波自治会会場） 

・運転免許試験場の跡地に多額の維持費がかかっているが、早急に解決していただき

たい。 

 

  町にも、この要望を伝えました。引き続き議会としても、この跡地の有効な活用

について、考えていきたいと思っております 

 

 

（大谷自治会会場） 

・先程、総務常任委員会としては「今回の投票所の削減は、選挙管理委員会が主導し

てしまった。あくまでも責任は選管にある」との説明だが、選管委員を選任した町

議会にも、責任があるのではないか。大谷自治会では、この案件に対し当初からパ

ブリックコメントを提出したのに、選管からは何らの回答も無く、行政の横暴であ

る。不満と再考の意向を、町議会から選管に申し入れてほしい。 

 

  投票所の削減に伴う、町民の不満や再考については、１２月定例議会において、

複数の議員より町長並びに選挙管理委員長に一般質問をいたしたところです。 

選挙管理委員長からは、もっとも近い平成２７年に実施される知事・県会議員選

挙にむけて、バスの運行などを含め、投票する権利を保障するために、いろいろ検

討していきたいとの回答がありましたので、今後議会としても注意を払っていきた

いと思います。 

 

 

・大谷地区内にも「空き危険家屋」が存在し、大変困っている。町は危険家屋等を解

体できるような条例制定を検討中と聞くが、強制･拘束力のある条例を望む。いず

れにしても、早期対処できるよう取り組まれたい。 

 

  議会としてこの危険な空き家対策については、これまでも度々一般質問を行い、

その早急な対応を町に求めてきました。また、総務常任員会では昨年、先進自治体

の視察を行なうなどして調査研究してまいりました。町は、３月議会での条例案を

提案すると聞いておりますので、よりよい条例となるようしっかり審議していきた

いと考えております。 

 

 



（みどり西自治会会場） 

・空き家対策について、今年度中に条例を本町も作るのか。経済的に自分で対処でき

る人はいいが、問題は、経済的にそれができない人だ。ここも、何年も前から役場

に対処をお願いしている。前向きによろしくお願いしたい。  

 

 町は、３月議会での条例案を提案すると聞いておりますので、よりよい条例となる

ようしっかり審議していきたいと考えております。 

 

・ 選挙経費の節減で投票所を統合して、投票率が下がっては意味がない。期日前投

票にバスを出すとか、今後の計画を検討してほしい。 

 

  １２月定例議会一般質問の回答で、選挙管理委員長からは、もっとも近い平成２

７年に実施される知事・県会議員選挙にむけて、バスの運行などを含め、投票する

権利を保障するために、いろいろ検討していきたいとの回答がありましたので、今

後議会としても注意を払っていきたいと思います。 

 

 


